

Von Tamiya in 1:72 ist dieser Nachtjäger aus der bekannten Mosquito Familie, eine N.F. 17, den Axel gebaut hatte. Ein exzellenter Bausatz, an dem ein paar Details ergänzt wurden, eine Leiter kam auch noch an die selber geöffnete Einstiegstür.



Bernd widmete sich mit einer neuen Figur im Maßstab 1:9 von Verlinden einem Angehörigen des Verbandes "Götz von Berlichingen".



Fred hatte ein altes Schätzchen ans Tageslicht gehoben und hervorragend gebaut. Es handelt sich um das alte deutsche Schnellboot der S-7 Klasse in 1:72 von Airfix.





Gerd baut derzeit sein Thema rund um Hans-Joachim Marseille aus. Diesmal zeigt er das Modell, das dessen 100. Abschluss wurde, eine P-40E Kitty Hawk, in 1:32 von Hasegawa.



Von Hans kommt in 1:48 dieses schöne Modell einer Seafire Mk.17 von Airfix, ein sehr guter und empfehlenswerter Bausatz einer Maschine aus der Nachkriegszeit.



Unser jüngster Modellbauer Thomas zeigt hier in 1:24 einen Ferrari 599 GTB von Revell, einfach und gut aus der Box gebaut. Am Glanzlack muss noch etwas getan werden, genug gute Tipps dafür gab es jedenfalls.



Thomas hatte in 1:72 den neuen Bausatz von Hasegawa der EA-18G "Growler" gebaut, dieses Flugzeug zur elektronischen Kriegsführung ersetzt derzeit auf allen US Trägern das bisher verwendete Modell "Prowler", das Thomas hier auch noch mal dabei hatte, auch wenn er das Modell schon vor Jahren gebaut hat. Auch dieses Modell kommt von Hasegawa.



Uwe hatte in 1:87 eine die größte je gebaute Dampflokomotive "Big Boy", die in wenigen Stücken in den USA verkehrte, aus dem Revell Bausatz gebaut. In 1:35 kam er noch mit einem sehr bekannten deutschen LKW, der bei der Wehrmacht verwendet wurde. Es ist der Daimler Benz L 4500A, an dem A erkennt man die Allradversion.

